

portante, es la columna vertebral de la CTP bajo cuya dirección ha obtenido algunas mejoras mediante el desarrollo de huelgas.

La CTP, cuidando la legalidad, ha basado su programa de lucha en la legislación social, cuyo cumplimiento demanda insistentemente, la lucha por la amnistía y el restablecimiento pleno de los derechos democráticos. La CTP está bajo la influencia del partido comunista aunque en su dirección participan obreros no comunistas. El comportamiento canallesco de los anarquistas durante la guerra la ha hecho perder mucha de la influencia que tenían sobre las masas; por el contrario, el pueblo recuerda con admiración el comportamiento heroico de los líderes comunistas frente a la guerra lo cual les dio un prestigio tal que hay un grupo de camaradas que son verdaderos líderes con carácter nacional.

La CTP ha llevado y lleva una lucha tenaz contra los putch, y a la central sindical se debe, principalmente, que los putchistas no puedan llevar a cabo sus acostumbrados movimientos con la frecuencia que lo hacían... [el documento sin final]

Original escrito a máquina, en español
495-17-19, P. 7-10.